

体育発表会を終えて

低

1、2年生はアップテンポの曲で大海原を飛ばしていく力強くエネルギッシュな「ワタリドリ」を表現しました。当初は曲のスピードを落としてゆっくり一つ一つの動きを確認しながら練習しました。「むずかしい!」「もうヘトヘトだよ」という声が、練習を重ねるうちに「できた」「もっとうまくなりたい」と前向きな声に変わっていったのが印象的です。最後のウェーブでは、これから飛ばしていく低学年のエネルギーを表現しました。温かいご支援ありがとうございました。



中

中学年は、71人のパワーを集結してリズムダンス「夜に駆ける」を発表しました。上学年である4年生が曲選びから振り付まで担当し、3年生に一から教えていきました。4年生の中で、気持ちや意見が合わなくなりそうな時もありましたが、素直に聞いてくれて教えたことをすぐに覚えて頑張ってくれる3年生の姿に触発され、また気持ちを新たに練習に臨むことができました。当日は一人一人が自分で絞り染めをした藍色のTシャツを着て、音響トラブルも笑顔ではねのけ思いを込めて最高に格好よく踊り切りました。



高

沖縄の伝統的な踊りである「エイサー」に取り組みました。高学年らしく力強い動きができるよう、腰を低くして足踏みの仕方や手首の回し方を意識しました。一曲目は伝統的な沖縄の音楽である「七月節」を踊りました。力強さが伝わるダイナミックな踊りをすることができました。二曲目は「風になりたい」の曲で創作エイサーを踊りました。テンポのよいリズムカルな曲に合わせ、掛け声とともに笑顔で楽しく踊ることができました。



★もみじ読書旬間★

例年は年に2回の読書旬間が、今年は1回きりとなりますが、実りの秋にふさわしい「もみじ読書旬間」が始まります。今年は「本の宝島」をテーマに、様々なジャンルの本を手にとり、楽しめるように図書委員が計画を立てています。落五小の恒例行事となっている「かがやき班での読み聞かせ交流会」は、感染予防のために、校庭での「芝生読書」と題して行う予定です。体育発表会が終わり、5、6年生は早速読み聞かせの準備に取り掛かっています。1～4年生は「読書郵便」に取り組み、自分のおすすめの本を他学年の友達にも広めていきます。学校でも様々な取り組みをしていますが、一番読書に没頭できる場所はお家です。ぜひ、11月はご家族そろって読書を楽しみ、本について語り合う場ができるよう、時間とスペースを作っていただけると有難いです。



落五スクールライフ10月

●10/28 生活科見学(1年)●



哲学堂公園に秋を探しに行ってきました。公園の中では、地図を見ながら自分たちでルートを決め、秋探しを行いました。「こっちに沢山どんぐりがあるよ!」と声を掛けあいながら、袋いっぱい秋のものを見付けることができました。

●10/29 総合「福祉」(4年)●



耳の不自由な方と、手話や身振りを使って交流しました。自分たちにできることのヒントをたくさん教えていただき、「コロナウィルス」や「3密」を手話でできるようになりました。

おちごトリビア

おちごトリビア第三弾は右の写真です。お菓子の箱を置いている部屋って?まさか、先生たちが夜な夜な食べるために…!?



実はこの部屋は、新宿区の危機管理課が所轄する備蓄倉庫なんです。1階のPTA室と生活科室の間にあって、一年のうちほとんどが締め切られたままなのですが、年に2回、公開されます。1回は学校の避難訓練の時、5・6年生に公開して、この部屋の意味を学習します。もう1回は、避難所開設訓練の時です。今年はコロナ感染防止のため、実施されませんでした。地域の方々が協力しながら、実際に被災した時に備えて、毎年9月に実施しています。お菓子の他にも、毛布や保温シート、発電機や簡易トイレなども、備えてあります。